

2022, une année sous de nouveaux augures !

La Ruche tourne à plein régime depuis le 2 février ! De fait, les enfants et les jeunes ont retrouvé leur centre d'éducation et de formation après des semaines de coupures à cause de la Covid-19 et des mesures sanitaires y relatives, et les vacances de Noël. Quelques fois, les pluies diluviennes sont venues jouer au trouble fête, mais elles n'ont, en rien, diminué l'ardeur de la communauté !

Les objectifs généraux de cette année sont :

- Prendre conscience de leur **identité** et leur **histoire**
- **S'épanouir** et devenir **autonome**
- S'engager dans la voie de la **citoyenneté responsable**

Nous avons, tout de même, dû revoir le type de présence et le nombre à accueillir par jour. Aussi, nous accueillons une trentaine d'enfants seulement quotidiennement. Les activités auxquelles ils participent sont : la permaculture, la cuisine, le dessin et la musique.



